

29/08/2025 \$677.183

Vpe pág:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia

Tirada:

16.000 8.000 8.000

47,11%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 5

Juan Manuel Fierro logra amplio respaldo académico y se transforma en el nuevo rector Ufro

PERÍODO 2025-2029. Con un 62,67% de los votos, la autoridad universitaria triunfó en la esperada elección. Fierro afirmó que su gestión buscará restaurar las confianzas, superar el momento crítico y proyectar una universidad viva, transformadora y comprometida con su entorno.

Carolina Torres Moraga

ras ocho meses como rector subrogante, el académico y doctor en Ciencias Humanas con mención en Literatura y Lingüística, Juan Manuel Fierro Bustos, resultó electo como nuevo rector de la Universidad de La Frontera (Ufro), tras imponerse en la votación electrónica con el 62,67% de los votos emitidos por el estamen-

La elección se desarrolló entre los días 27 y 28 de agosto, teniendo como postulantes al propio Fierro y al doctor lorge Farías Avendaño, actual decano de la Facultad de Ingeniería y Ciencias, quien alcanzó el 37,33% de las preferencias.

Ayer, pasado el mediodía v en medio de la expectación de académicos y funcionarios de la casa de estudios, se dieron a

1.741

fue el total de votos

válidamente emitidos en la reciente elección de la Rectoría Ufro. Con 1.091 preferencias Fierro se impuso a Farías que obtuvo 650.

conocer los resultados de la votación, marcando así el cierre de un compleio proceso que se inició con la renuncia del anterior rector Eduardo Hebel, luego de la crisis institucional que afectó a la universidad, tras conocerse el déficit financiero que derivó en renuncias de altas autoridades universitarias y un plan de ajuste que contempló desvinculaciones masivas.

GRAN DESAFÍO

En sus primeras declaraciones tras confirmarse los resultados. Fierro agradeció el respaldo transversal de la comunidad rector electo.

Uno de los principales eies de su gestión será continuar con el plan de ajuste financiero de la casa de estudios. "El área financiera es el ámbito más desafiante", señaló, anticipando que entre 2026 y 2027 la universidad podría alcanzar una situación más estable.

Asimismo, la autoridad universitaria destacó el diálogo sostenido con autoridades regionales, comunales y parlamentarios de diversos sectores. "La comunidad quiere volver a confiar, a tener seguridad, a

universitaria, haciendo hincapié en el desafío que viene en adelante. "Tenemos un tremendo desafío, que hemos ido abordando durante estos ocho meses, luego de una inmerecida experiencia institucional, que afortunadamente no ha afectado los grandes valores de nuestra universidad", afirmó el

contribuir con sus mejores productos al desarrollo de esta región que tanto queremos", ex-

Sobre la situación judicial que afecta a la institución. Fierro sostuvo que las responsabilidades están siendo investigadas por los organismos competentes. "Nosotros realizamos seis auditorías e investigaciones internas. A partir de eso, presentamos una denuncia ante el Ministerio Público por administración desleal, uso de instrumento público ideológicamente falso y malversación de recursos públicos", detalló el rector electo, quien subrayó que no antes de un mes se podrá instalar el nuevo gobierno universitario, una vez que el Ministerio de Eduación promulgue el decreto respectivo.



Al finalizar el escrutinio, el profesor Jorge Farías felicitó a su contendor y destacó los logros institucionales alcanzados durante los últimos años, especialmente en los indicadores de acreditación: "Hemos demostrado con hechos que somos una universidad de excelencia, con avances concretos en investigación, formación y vinculación con el medio".

En su mensaje, identificó las finanzas como uno de los principales desafíos que la nueva administración deberá abordar. "Debemos salir del talón de Aquiles que representa nuestra situación financiera, para volver a posicionarnos entre los primeros lugares de excelencia", advirtió el académico, agradeciendo a quienes participaron en el proceso y reiterando su compromiso con la universidad.

Sin embargo, el proceso electoral no estaría completamente cerrado, debido a que en horas de la tarde de ayer trascendió que un grupo de académicos presentaría un recurso de ilegalidad para impugnar los resultados, argumentando la existencia de "graves irregularidades" durante el desarrollo de la elección.

